
Rotary　International　2023-2024

　　会長　ゴードンＲ.マッキナリー（ｽｺｯﾄﾗﾝﾄﾞ）

　　（テーマ）

　　　CREATE HOPE in the WORLD

　　　　世界に希望を生み出そう

 2023年１１月２８日(火)

　　2023-2024年度　第４９年度　第２１回　通算第2304回例会
　【会長報告】

◆ なし

　【幹事報告】
◆ ロータリーの友１２月号と地区概況を配布しております。
◆ 次週例会はマルタスRoom４にて行いますのでよろしくお願いします。

　【プログラム】 会 員 卓 話  （ 岩﨑 浩幸 新会員 ）
皆様こんにちは、本日、卓話をさせて頂きます岩﨑浩幸でございます。
７月に入会させていただきましたが、未ご挨拶もまだのお方もいらっ
しゃると思います。大変申し訳ございません。
この場をお借りしましてお詫びをもうしあげます。
新入会員2番目の卓話で1番目の卓話担当者、鷲辺さんの卓話で圧倒されました。
正直1週間悩みました。本日は自分なりの自己紹介をさせて頂きますので宜しくお願い
致します。
私は1973年(昭和48年)10月10日に丸亀市川西町で生まれました。
今年で50歳となりました。家族は妻と2兄弟の4人家族となります。
3年前に長男が結婚し、現在は家族3人が丸亀市川西町で暮らしてます。
私は、小学3年から硬式野球チームリトルリーグにて野球少年でした。
もちろんのこと、夢はプロ野球選手でした。
小学は城辰小学校で中学は、丸亀南中、中学時代も部活には入部してなく、シニアチーム
の硬式野球を3年間やりました。
その後、平成元年に丸亀商業高校(現在の城西高校)に入学し3年間野球に打ち込みひたすら
ベンチを温めていました。いわゆる万年補欠です。
私は、野球をする上で欠点がありました。野球でよく聞く三拍子揃った選手、走・攻・守
と言いますが最も大切な走の部分です。
何のスポーツをするのにも大切な走（走塁）の所がだめでした。
とにかく情けないですが遅いです。
私の野球にかけた夢・思いは高校3年で終わりとし10年追いかけた野球に（おこがましい
ですが）プロ野球選手の夢はあきらめました。
高校卒業後に、愛知県のトヨタ名古屋自動車大学校に進学いたしました。
なぜ自動車の専門学校を選んだのか？私の父が自動車整備・販売会社を経営していた影響
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と元々車が好きだった所から自動車の専門学校に進みました。
2年間専門知識を勉強して国家試験2級整備資格を無事にとることができました。
平成6年3月に専門学校卒業後、地元香川の(株)香川トヨペットに同年に入社致しました。
香川トヨペットに入社1年後に高校時代からつきあっていた今の嫁さんと結婚しました。
余談ですが、初めて嫁と行ったコンサートはハウンドドッグです。
香川トヨペットでの修行（勉強）は約3年半させていただき、退社後に私が当時25歳の時
親の会社(有)岩﨑自動車に入社いたしました。
3年間色んな接客・整備をしているうちに独立したくなり
私には兄がいることもあり、将来を考え自分で経営する方
に踏み込み平成13年1月18日より私が28歳の時に(有)カー
ピットイワサキを設立することができました。
同年に友達の誘いで(社)さぬき青年会議所に入会させて
いただきました。　
青年会議所では、色々な方がたに学ばしていただき、また友達もでき本当に良い出会い
でした。
話は戻りますが、私の会社はもともと認証工場からのスタートだったので整備などは問題
なく行えますが、お客様よりお預かりした車の車検などは高松に有る陸運局まで現車提示
でラインを通し問題なければ合格後に書類提出し継続検査を行っていました。
所が昨今の車の安全性他進化に伴い車検整備のやり方が変わりつつあり、今の車には標準
的と言っていいほど、レーザーブレーキ装置・他ふらつき警告音とかいろいろと装備され
ています。　車が進化するスピードは早くなり整備資格もいまだに追加していかなければ
ならない状況です。
その様な進化に伴い令和3年6月に会社設立後20年で指定整備工場になることができました。
今年より一般貨物運送の許可も取得し、保険会社より依頼ある時にロードーサービス事業
も行いはじめました。
これから先の目標は、この進化する自動車業界で、出来るだけ最先端な事を勉強し、人材
育成を積極的に行いたいと思ってます。
コロナ渦が3年続き、最近までは良いことも聞くことがなかったですが、今年の10月に孫
と同じ月に誕生日を迎えましたので、家族より誕生会をしてもらいました。
また同じ月に昔から好きだった歌手（シンガーソングライター）の浜田省吾さんのコンサ
ートにいってきました。最高でした。
本日は最後までご清聴頂き誠に有難うございました。

　【本日のニコニコ】
◎ 本日、会員卓話を無事終えて ：岩﨑 浩幸  様

◎ 岩﨑さんの会員卓話を拝聴して ：田中   誠  会長

◎ 岩﨑さんの会員卓話を拝聴して ：本間 愛典 幹事

◎ 11/23岡山後楽園RCとの親睦ゴルフコンペで準優勝しました： 中　哲生　様

＊団体では丸亀東RCが優勝しました。

◎ 11/12香川県RC親睦ゴルフ大会でとび賞をいただいて ： 森　英司　様

◎ 久しぶりに例会に出席して ：篠井 文衛　様＜Ｗbig＞



　【来訪ロータリアン】(なし)

　【メークアップ】（なし）

　【出席報告】 第２３０４回例会 　

会員総数 出席免除会員数 出席計算会員数 出席会員数 欠席会員数 出 席 率

４３名 ２名 ４１名 ２４名 １７名 58.54%

　 第２３０２回例会

会員総数 出席免除会員数 出席計算会員数 出席会員数 欠席会員数 出 席 率

４３名 ２名 ４１名 ２２名 １９名 53.66%

　【12月 5 日(火)例会プログラム】年 次 総 会（ 会長・次期会長 ）
　　　　 　　　【マルタスRoom4　12:30～13:30】

　【12月12日(火)例会プログラム】会 員 卓 話（ 宮武 正治 新会員 ）

 　四つのテスト　 ～言行はこれに照らしてから～

　　１．真実かどうか ３．好意と友情を深めるか
　　２．みんなに公平か ４．みんなのためになるかどうか
 　ロータリーの目的
　　ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として奉仕の理念を奨励し、これを育むことにある。
　　具体的には、次の各項を奨励することにある。
　　　第１．知り合いを広めることによって奉仕の機会とすること。
　　　第２．職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、社会に
　　　　　　奉仕する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものにすること。
　　　第３．ロータリアン一人一人が、個人として、また事業および社会生活において、日々、
　　　　　　奉仕の理念を実践すること。
　　　第４．奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、親善、
　　　　　　平和を推進すること。

　 国際ロータリーの使命
　　ロータリーの使命は、職業人と地域社会のリーダーのネットワークを通じて、人びとに奉仕し
　　高潔さを奨励し、世界理解、親善、平和を推進することである。

 E-mail；merc@soleil.ocn.ne.jp

 　例会日　 毎週火曜日　PM12:30～PM1:30　

＜11月28日(火)例会分＞

＜11月18日(土)平和ポスターコンテスト表彰式分＞

  http://www.marugame-east-rc.com

MARUGAME EAST ROTARY CLUB
 例会場　オークラホテル丸亀　☎23-2222

 〒763-0011 丸亀市富士見町3丁目3番50号

事務所　オークラホテル丸亀430号室
 TEL(0877)21-6611；FAX(0877)21-6655



　＜青少年奉仕委員会＞SDGs平和ポスターコンテスト

受賞作品(１０点)をマルタス１階展示場所に飾りました。是非、ご覧になって下さい。
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